

Neun Azubis aus dem Landkreis gehören zu den Besten

Die Industrie- und Handelskammer Augsburg ehrt die Besten in einer Feierstunde mit einer Urkunde und einem Pokal.

Landkreis Aichach-Friedberg Rund 9000 junge Menschen aus Bayerisch-Schwaben haben in diesem Jahr ihre Ausbildung in einem IHK-Beruf abgeschlossen. Die 105 Besten aus dem Wirtschaftsraum Augsburg hat die IHK Schwaben nun in feierlichem Rahmen geehrt. Darunter waren 77 Absolventen aus der Stadt Augsburg, 19 aus dem Landkreis Augsburg sowie neun aus dem Landkreis Aichach-Friedberg.

Von Automobilkaufmann bis Zerspanungsmechanikerin: In 180 Berufen aus Produktion, Handel und Dienstleistungen werden derzeit rund 20.000 junge Menschen in Bayerisch-Schwaben ausgebildet. Sie legen damit einen wichtigen Grundstein für ihre berufliche



Wolfgang Haschner, Leiter des Geschäftsbereichs Berufliche Bildung der IHK Schwaben, mit den Geehrten Leonhard Mach, Florian Röhling, Benedikt Schneider, Elisabeth Scherer, Christian Menhart, Noel Eckhardt, Stefan Erfurt und Jonas Sommer sowie Philipp Flamm, Mitglied der IHK Regionalversammlung Augsburg-Land. Foto: Peter Fastl

Karriere. Die Besten jedes geprüften Ausbildungsberufs, die mit „sehr gut“ abgeschlossen haben, werden von der IHK Schwaben geehrt. Philipp Flamm, stellvertretender Vorsitzende der Regionalversammlung Augsburg-Land, würdigte bei der Feierstunde die Leidenschaft und Disziplin der Absolventen. Im Mittelpunkt der Feierstunde standen die Absolventen. Zu ihrem persönlichen Erfolg beigetragen, haben jedoch viele weitere Akteure: die Ausbildungsunternehmen ebenso wie die rund 5000 ehrenamtlichen Prüferinnen und Prüfer der IHK, die Schulen, Eltern sowie all jene, die in Gremien und Ausschüssen die Grundlagen für eine qualitätsvolle Ausbildung legen. **Thomas Schörg**



Aus nahezu 50 Bildern, eingeschickt von Künstlerinnen und Künstlern vom Kindergarten- bis ins Teenageralter, wählte die Jury aus Azubis und Landrat Klaus Metzger ein Bild aus, das nun die Weihnachtskarte des Landrats schmücken wird. Die achtjährige Hanna Stark aus Hollenbach, für die sich die Jury entschied, zeigt in ihrem Bild, was für sie „Winterzeit bei uns daheim“ bedeutet: Schlittenfahren mit Freunden, im Schnee spielen und eine gute Zeit unter schneebedeckten Häusern genießen. Foto: Sieglinde Kaupp



Direkt am Hochfest der unbefleckten Empfängnis konnte heuer in der Pfarrkirche St. Martin im Kühbacher Ortsteil Unterbernbach das Bruderschaftsfest gefeiert werden. Vor dem Gottesdienst mit Pfarrer Simon Fleischmann, den der Kirchenchor musikalisch begleitete, konnten sich neue Mitglieder zusätzlich zu den bereits 82 aufnehmen lassen. Zehn Kinder und Erwachsene nutzen die Gelegenheit. Pfarrer Fleischmann segnete das kürzlich restaurierte Bruderschaftsbild. Foto: Monika Walter



Ihren diesjährigen Vereinsmeister ermittelten die Darter von Grüne Eiche Schönbach (Gemeinde Hollenbach). Bei starker Konkurrenz setzten sich letztendlich Stefan Haas und Tobias Fottner an die Spitze vor weiteren 28 Mitkonkurrenten um den Championtitel. Foto: Hans Riib



Ein ganz besonderer Anlass brachte zahlreiche Gäste zusammen: Josefa Sing, weithin bekannt als die „Metzgerin aus Axtbrunn“ (Gemeinde Petersdorf), feierte ihren 85. Geburtstag im Kreise ihrer großen Familie. Zu den Gratulanten gehörten auch Bürgermeister Dietrich Binder, Kaplan Kujur Nirdosh, Vertreter der Kirche sowie der Gartenbauverein. Alle Gäste würdigten die Lebensleistung der Jubilarin. Foto: Beate Sing

Pfarrer verabschiedet alten Kirchenvorstand

Zudem werden die neuen Mitglieder ins Amt eingeführt

Aichach In der evangelischen Kirchengemeinde Aichach entpflichtete Pfarrer Harald Baude turnusgemäß die Mitglieder des Kirchenvorstands von ihrem Ehrenamt und dankte ihnen für die wertvolle Arbeit, die sie in den vergangenen sechs beziehungsweise zwölf Jahren geleistet hatten. Die scheidenden Mitglieder hätten mit ihrer Mitarbeit das Leben in der Gemeinde außerordentlich bereichert. Baude bedankte sich mit einem kleinen Geschenk und wünschte allen für den weiteren Lebensweg alles Gute und Gottes Segen.

Den neuen Kirchenvorstandsmitgliedern, die ins Amt eingeführt wurden, wünschte er Kraft und Mut für die Zukunft. Die Kinder der Gemeinde unter Leitung von Christiane Haack, Christopher Eckert und Basti Theune gestalteten den Gottesdienst mit. Danach gab es im Gemeindehaus einen kleinen Empfang. Zu den neuen Mitgliedern des Kirchenvorstands zählen: Christine Fessler, Steffi Kamgang, Angelika Theune, Martina Eberle-Kraus, Reinhard Bohn, Ilona Pflug, Anton Aab, Werner Renner, Christian Hausotter und Christoph Götz. (ak)



Im Rahmen der Jahreshauptversammlung vom Liederkranz Baar wurden langjährige Chorsängerinnen und -sänger geehrt. Vorsitzender Egon Christl und die Kreisvorsitzende des Sängerkreises „Unterer Lech“, Gabriele Meier, überreichten Urkunden und Anstecknadeln des Chorverbandes Bayerisch-Schwaben an Hildegard Lippert, Lore Ruisinger und Theo Kempf für 50 Jahre aktives Chorsingen. Foto: Eva Ruisinger

Sie haben das Wort!

Unter dem Titel „Namen & Neuigkeiten“ ist hier Platz für Artikel und Fotos von Vereinen, Schulen, Kirchen sowie anderen Gruppierungen und Einrichtungen aus dem Landkreis Aichach-Friedberg. Sie haben so die Möglichkeit, einen Teil der Zeitung mitzugestalten und sich dazu öffentlichkeitswirksam zu präsentieren.

Wenn Sie etwas Inhaltliches beisteuern wollen, dann laden Sie Ihren Text und ggf. Bilder über unser Portal unter www.azol.de/upload hoch.

Unsere Redaktion prüft, was veröffentlicht werden kann, nimmt aber keine redaktionellen Veränderungen vor. Mit diesem Angebot wollen wir unsere regionale Verankerung ausweiten. Wir freuen uns auf Ihre Neuigkeiten!